

Cousance • Le cimetière se refait une santé

Après l'installation de la nouvelle palissade en corten et l'aménagement de l'espace cinéraire, il a également été nécessaire d'améliorer la grande entrée du cimetière, afin d'offrir un accès plus digne, plus fonctionnel et plus accueillant à ce lieu de recueillement. C'est désormais chose faite. « Il n'y a pas de petits travaux à Cousance. Le cimetière mérite toute notre attention », a souligné le maire Christian Bretin.



Un goudron tout frais a été posé à l'entrée du cimetière.
Photo fournie